

Friends

江戸川区立新田小学校
令和7年11月29日(土)

2学期ものこりわずかです！

音楽会では、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。子供たちの成長や、一生懸命に練習に取り組んだ様子が伝わったのではないかと思います。

さて、2学期も残り1か月となり、学習や生活のまとめの時期になりました。落ち着いた学校生活を送れるよう、また、集中して学習に取り組めるよう引き続き声をかけていきます。

※ スクールカウンセラーは、毎週金曜日に来校します。

※ 学校司書は、4日(木)、11日(木)、16日(火)、25日(木)に来校します。

12月行事予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|-----------------------|--------------------------|--------------------------------------|--|----------------|------------------|----|
| 12/1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 振替休業日 | 朝会 個人面談決定 通知配布 | パワーアップ クリーンデイ 安全指導 | ユニセフ集会 江戸川区学力の日 区学力調査3~6年 ボッチャ体験会 | 長縄タイム 委員会活動 | | |
| 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 朝会 | 読み聞かせ 避難訓練 巡回心理士来校 | パワーアップ 仲良し班活動 | 読書 | 長縄タイム 誕生日給食 | 地域スポーツ講座 ボッチャ | |
| 個人面談 4時間授業 最終下校 13:20 | | | | | | |
| ボッチャ week | | | | | | |
| | | | ユニー セフ 募金 | | | |
| 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 |
| 朝会 クラブ活動 | 読書 書き初め練習 | パワーアップ | 企画集会 | プレイタイム | | |
| 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 |
| 朝会 | 読書 | パワーアップ 4時間授業 給食終 最終下校 13:20 | 読書 終業式 特別4時間授業 最終下校 12:20 | | | |
| | | | | 冬休み 1/7(水)まで | | |

学習予定



| | |
|-----|---|
| 国語 | 古典の世界(二) 漢字の広場④ やなせたかし 一パンマンの勇気 あなたは、どう考える 冬の朝 文字の配列 |
| 社会 | これからの工業生産とわたしたち 4. 情報化した社会と産業の発展(導入) 情報産業とわたしたちのくらし |
| 算数 | 割合 割合とグラフ 四角形の関係を調べよう |
| 理科 | もののとけ方 ふりこの性質 |
| 音楽 | 豊かな表現 |
| 図工 | ビー玉大ぼうけん |
| 家庭 | ミシンにトライ! 手作りで楽しい生活 |
| 体育 | 器械運動(跳び箱運動) ボール運動(ベースボール型) 心の健康 |
| 総合 | マーチング |
| 外国語 | What would you like? |
| 道徳 | 社会正義 公正・公平 家庭生活の充実 |
| 学活 | 2学期の反省 |

お知らせとお願い

1 個人面談 12月8日(月)～12月12日(金)

個人面談を行います。面談時間等の詳細は12月2日(火)に配布するので、ご確認ください。

2 クリーンデイ 12月3日(水)

3日(水)の1時間目にクリーンデイを行います。持ち物は、軍手とビニール袋です。雨天の場合は中止です。

3 ユニセフ募金活動について

12月4日(木)に代表委員会によるユニセフ集会を行った後、12月10日(水)・11日(木)・12日(金)にユニセフ募金活動を行います。募金活動にご協力いただける場合は、専用の募金袋にお金を入れてお子さんに持たせてください。よろしくお願いします。

4 書き初め・席書会について

12月16日(火)の1・2時間目、1月14日(金)の3・4時間目、講師の先生をお呼びして書き初めのご指導をしていただきます。体育館で行う予定です。

持ち物は、以下の通りです。

- ・毛筆の道具(普段使っているもの)・書き初め用筆(だるま筆等)・書き初め用下敷き
- ・新聞紙(3日分)・スーパーのレジ袋

※書き初め用の筆は、ご家庭で筆を洗って干して、毛先をほぐしておいてください。

ボッチャ体験会・ボッチャウィークについて

12月4日(木)5日(金)に各学年でボッチャの体験会があります。子供たちがパラスポーツや障害をもつ方への理解を深めるために、講師を招いて実施する予定です。

また、12月8日(月)～12日(金)をボッチャウィークとして、体験会で学んだことを基に、各クラスでボッチャを実施します。なお、新田小学校体育館にて12月13日(土)に地域スポーツ講座「ボッチャ」もありますので、ぜひ参加してみてください。